



Die Skyline von Dubai | Jacqueline Schmid, Pixabay

BVMW öffnet in Dubai Türen für deutschen Mittelstand

14. November 2024

Der Mittelstand. BVMW hat jetzt in Dubai zusammen mit seinem offiziellen Partner IFZA, Dubais dynamischster Freizonengemeinschaft, eine Repräsentanz eröffnet. Diese bietet deutschen KMU einen Zugang zu einem der florierendsten Wirtschaftszentren des Nahen Ostens.

Bei der Eröffnungsveranstaltung im IFZA-Hauptquartier konnte Jochen Knecht, CEO der IFZA, führende Repräsentanten aus Politik und Wirtschaft begrüßen, darunter S. E. Ahmed Alattar, Botschafter der VAE in Deutschland, und Alexander Schönfelder, deutscher Botschafter in den VAE. Die VAE stellen ein zunehmend attraktives Ziel für internationale KMU dar. Das neue BVMW-Büro bietet die Möglichkeit, Kunden

persönlich zu betreuen und ihnen zu helfen, sich auf dem lokalen Markt zu orientieren und Partnerschaften aufzubauen.

„Die VAE sind ein wichtiger Markt für deutsche Unternehmen, insbesondere angesichts des rasanten Wachstums in der Golfregion“, betonte [Christoph Ahlhaus](#), Bundesgeschäftsführer des BVMW. „Unsere Zusammenarbeit mit der IFZA stärkt unsere Fähigkeit, deutsche KMU beim Aufbau einer erfolgreichen Präsenz in den VAE zu unterstützen. Dieses neue Büro wird als Drehscheibe für Verbindungen und Wissensaustausch dienen und den Unternehmen helfen, diesen Markt mit großem Potenzial zu verstehen und zu erschließen.“

Jochen Knecht, CEO der IFZA, sagte anlässlich der Veranstaltung: „Die Einrichtung des BVMW-Büros in Dubai zeugt vom Engagement der IFZA, ausländische Direktinvestitionen zu stärken und Dubai als erstklassigen Standort für internationale Unternehmen zu fördern. Der deutsche Mittelstand findet hier ein einladendes, unternehmensfreundliches Umfeld vor, und wir freuen uns darauf, durch unsere Zusammenarbeit mit dem BVMW neue Verbindungen und Wachstumsmöglichkeiten zu fördern.“ (red)